
COMPTE RENDU ASSEMBLEE GENERALE DU 18 NOVEMBRE 2024 
ELLES ELANCOURT 

 
 
Nombre d’inscrits :    452     Présents :     109       Pouvoirs :    112                
  
Total des voix :     211         
 
Ouverture des portes à 13h30, signatures d’émargement et remise des pouvoirs. 
   
  
Ordre du jour : 
   1)   Ouverture de la séance par la Présidente 
   2)   Rapport de l’activité pour l’année 2023-2024 
   3)   Rapport financier 2023-2024. Compte d’exploitation 
   4)   Projets pour la nouvelle saison 
   5)   Election des membres du Conseil d’Administration    
   6)   Questions diverses  
    

Pot de l’Amitié     
 
 
1 - Ouverture de la séance par la Présidente 
 
La Présidente ouvre la séance et remercie les adhérents pour leur présence à cette réunion qui 
permet une information régulière quant à l'évolution de l'Association. Cette réunion représente 
un moment fort en termes d’objectifs de partage et d’échange. 
 
La saison commence avec le Forum des Associations au cours duquel nous avons recueilli de 
nombreuses inscriptions : cette année, l’Association compte 52 nouveaux adhérents. 
 
Le retour à l’Agiot se précise : les travaux vont commencer début 2025 pour une durée de 18 
mois. Les demandes émises en ce qui concerne l’aménagement des ateliers dans les nouveaux 
locaux ont été prises en compte par la Mairie. 
 
 
 
2 – Rapport de l’activité 2023/2024 

 
Le Forum 2023 et la journée d'inscription à la Maison de Quartier de la Villedieu se sont 
déroulés dans de bonnes conditions et les activités ont repris sur de bonnes bases. 
 
Nous affichons une perte liée à l’augmentation importante des frais de transport en car qui ont 
largement contribué au déficit des comptes pour la section Sorties Culturelles 
 
La partie Sport est en négatif mais les résultats dépendent du nombre de participants … 
 
Toutefois, il faut noter que l’Association se porte bien et affiche un excellent fonctionnement au 
niveau de l’ensemble des activités proposées.  
 
 



GV : 98 adhérents contre 94 la saison dernière. Cet atelier est un peu « à la traîne » en raison 
de son fonctionnement et du maintien de la cotisation à 160€ ; de plus, il est le seul à faire appel 
à des salariés (3 animateurs proposant des cours de différents niveaux), ce qui génère une 
perte de 2725€. 
 
Piscine : les adhérents sont toujours nombreux et il ne reste qu’une place disponible sur les 

séances proposées. La Présidente remercie chaleureusement Nicole Laurentie pour son 
engagement en terme de gestion de la participation. 
 
Marche :  excellente participation. 
 
Randonnée découverte :  A l’identique au regard de la saison dernière. 
 
Sorties culturelles : malgré la diversité des offres proposées, cette activité n’apporte pas les 

résultats escomptés. Il est envisagé de proposer un questionnaire aux adhérents afin de 
redonner de l’élan à cette section. La Présidente tient néanmoins à remercier Françoise Baudon 
pour son implication et sa contribution à l’organisation de plusieurs sorties sur cette dernière 
saison. 
 
Voyages : nous avons fait face à de nombreux « téléscopages » au regard des voyages 
proposés par la Mairie. Toutefois, l’escapade à Rome et les Floralies de Nantes ont remporté un 
vif succès. En revanche, la proposition relative au séjour au Puy du Fou fin août a dû être 
annulée faute de participants. 
 
La Galette a recueilli un franc succès, de même que les Portes Ouvertes en mars 2024. 
 
La fête de fin de saison a été très appréciée et il est prévu de reconduire l’événement pour la 
nouvelle saison, sans doute fin mai afin de ne pas pénaliser les adhérents qui partent « tôt » en 
province pour l’été. 
 
La Présidente précise que l’Association a accueilli 3 stagiaires en juin : il s’agissait de 3 élèves 
de 2nde du lycée de la Celle Saint Cloud. Ils ont passé 15 jours avec les membres du bureau et 
les animateurs et ont pu avoir une présentation active du fonctionnement de l’Association et des 
ateliers. 
 
 
La Présidente soumet le rapport moral à l'approbation des adhérents.  
Accord général à main levée ⇒ rapport approuvé. 
 
 
 
3 – Rapport financier 2023/2024 

 
La Trésorière, Madame LAPORTA, présente le rapport financier. Le bilan et le compte 
d’exploitation ont été remis aux membres présents. Le budget prévisionnel leur sera envoyé par 
mail pour lecture et commentaires éventuels. 
 
Le résultat final de cette année fait état d’une perte de 6953€, due principalement au coût de la 
GV ainsi qu’à la grosse augmentation des frais de caristes. Toutefois, la bonne santé financière 
de l’Association devrait permettre de faire face à l’ensemble des frais généraux. 
 



Liliane LAPORTA commente les documents comptables remis aux adhérents et remercie tous 
les animateurs pour leur forte implication ainsi que la municipalité qui met à notre disposition des 
salles gratuitement. 
 
La Présidente prend la parole pour soumettre le rapport financier (hors budget prévisionnel) à 
l'approbation des adhérents. 
Le rapport financier est approuvé à l’unanimité à main levée.  
Aucun commentaire n’ayant été émis quant au budget prévisionnel, celui-ci est également 
approuvé. 
 
 
 
4 – Projets pour la saison 2024/2025 
 
Madame REVEILLON présente les projets pour la nouvelle saison. 
 
Une croisière est prévue du 20 au 28.05.2025, de Prague à Berlin. A ce jour, il reste 5 places et 
3 cabines. 
 
Des sorties culturelles et spectacles sont déjà proposés pour la fin de l’année 2024 sur le site et 
d’autres événements sont prévus pour l’année 2025 : 
 

- Concert Sylvie Vartan en janvier 
- Manufacture de Sèvres : 200 ans du musée en février (exposition temporaire) 
- Théâtre : Vaudeville « Lily et Lily » de Barillet et Grédy en mars (avec M.Bernier et 

F.Perrin) 
 
Ainsi que d’autres propositions Théâtre et Concert sur le 2è trimestre 2025. 
 
En raison de l’augmentation des tarifs des cars, une étude est en cours afin de limiter le nombre 
de ramassages lors des sorties. 
 
Pour la nouvelle saison, les ateliers font état d’un bon nombre d’adhérents : 
 

- Aquagym : 59 adhérents 
- GV :  89 adhérents   
- Cartonnage : 20 adhérents 
- Aquarelle : 19 adhérents 
- Arts, dessins et couleurs :  15 adhérents 
- Composition Florale : 16 adhérents 
- Broderie : 19 adhérents 
- Couture :  13 adhérents 
- Encadrement :  14 adhérents 
- Macramé :  8 adhérents 
- Hardanger : 6 adhérents 
- Pastel :  8 adhérents 
- Patchwork : 16 adhérents 
- Peinture sur porcelaine :  6 adhérents 
- Peinture sur soie :  13 adhérents 
- Restauration de sièges :  17 adhérents 
- Bridge :   13 adhérents 



- Scrabble :   21 adhérents 
- Cartes :   13 adhérents  
- Randonnée / découverte :  51 participants 
- Marche : 63 participants 

 
 
Suite à l’arrêt de l’activité de Janou Gueguen en tant qu’Animatrice Couture, un nouvel atelier 
est proposé, animé par Evelyne Pierre et Elisabeth Dineuff :  

 
Petits travaux d’aiguille.  

 
Le créneau est le même que la couture, soit le mardi de 14h à 17h. L’objectif de cet atelier est la 
réalisation de petits ouvrages en tissu. 
 
 
Sorties Culturelles : 2 animatrices – Isabelle Wintrebert et Dalila Fabioux.  
 
 
Site Internet 
 
Bernard LEGUILLON, responsable informatique, informe que l'Association compte 462 adhérents 
(+ 8 provisoires) contre 456 l’année passée. 
 
Véronique YON propose d’animer, en fonction des demandes, de nouvelles sessions de 
formation destinées aux adhérents souhaitant se familiariser avec l’outil informatique sur l’accès 
et l’utilisation de la page personnelle. 
 
 Divers 
 
Galette prévue le mardi 14 janvier 2025. Les informations seront communiquées dans le 
prochain programme. 
 
Sortie des animateurs et sortie de fin de saison en cours de réflexion. 
 
Fête de fin de saison prévue le samedi 17 mai 2025. 
 
 
 
5 – Présentation des membres du Conseil d'Administration  
 
Présidente  :   Madame Catherine REVEILLON 
Vice Présidente : Madame Edith GRAVOUEILLE  
Trésorière  :   Madame Liliane LAPORTA  
Trésorière adjointe  :   Madame Thérèse LAUTE 
Secrétaire  :   Madame Véronique YON 
Secrétaire Adjoint- 
responsable informatique et site internet  :  Monsieur  Bernard LEGUILLON    
Responsables sports  :   Madame Thérèse LAUTE  - Madame Marie-France LACAZE 
Liaison animateurs ateliers  :   Madame Thérèse LAUTE  - Madame Marie-France LACAZE 
Membres du Conseil d’Administration  :   Madame Nicole TESSON  -  Madame Jeanine GIRARD  -  

Madame Nicole LAURENTIE  - Monsieur Claude FAVIER 



 
6 – Election des membres du Conseil d’Administration  
 
Cette année il y a 4 membres sortants :  
Marie France LACAZE, Liliane LAPORTA, Thérèse LAUTE et Véronique YON 
 

 Les membres sortants sont rééligibles. (Article 4 des Statuts). Quatre membres sont donc à élire 
ou réélire. Thérèse LAUTE ne souhaite pas se représenter au Conseil d’Administration.  
Nous avons reçu 4 bulletins de candidature de 3 membres sortants et 1 nouveau postulant : Marc 
DUBOIS. Les membres sortants candidats sont réélus et le nouveau candidat est élu. 
 
A l'issue de cette Assemblée Générale, le Conseil d'Administration élira les membres du 
Bureau. 
 
 
 
7 – Questions diverses 
 

Aucune question n’étant posée, la réunion arrive à sa fin. Avant la clôture de l’Assemblée 
Générale, la Présidente remercie les participants ainsi que les membres du Conseil 
d'Administration et tous les animateurs et animatrices. 

 
 
 

 

 

  La Présidente      la Secrétaire    

 


